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viernes 26 de julio de 2024

Luis Yeray Gutiérrez conoce el nuevo 
proyecto deportivo del Tenerife CajaCanarias 
y su labor de cantera

El alcalde lagunero destacó los valores y objetivos del club y el gran trabajo que realizan asociándose con más 
equipos y creando cantera en diferentes islas

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, recibió 
recientemente al presidente del club de atletismo 
Tenerife CajaCanarias, Héctor González Galván, para 
conocer de primera mano los proyectos presentes y las 
perspectivas de futuro del club. La cita también contó 
con la presencia de la responsable de RRII y nuevos 
proyectos del equipo, Macarena Chico Díaz, y del 
director de Comunicación, Imagen y Relaciones 
Institucionales de la Fundación CajaCanarias, Fernando 
Sánchez Cáceres.

Al finalizar el encuentro, Luis Yeray Gutiérrez elogió el 
trabajo que desde el club están realizando con la 

cantera. “Prueba de ello son su escuela y los siete clubes de atletismo de diferentes islas asociados al Tenerife 
CajaCanarias que continúan nutriendo de deportistas al club en la élite del atletismo nacional”. El equipo 
blanquiazul, fundado en 2006, está compuesto en su totalidad por atletas nacidos o residentes en Canarias y 
compite en la máxima categoría española, siendo un referente por su filosofía y por la calidad de sus 
deportistas. El alcalde también quiso subrayar la importante labor del equipo promoviendo todos esos valores 
asociados a la práctica deportiva y “que van en consonancia con lo que desde el Ayuntamiento queremos 
fomentar”.

Por su parte, el presidente del Club, Héctor González Galván, valoró positivamente el desarrollo de la temporada 
2024, que concluye a finales de julio con los campeonatos nacionales al aire libre por categorías. Ya se han 
disputado el absoluto, el Sub23 y este fin de semana toca el turno a los atletas Sub20. Más de medio centenar de 
deportistas del equipo han logrado clasificarse para estas citas. “En esta temporada hemos logrado mantenernos 
en la máxima división nacional con la plantilla masculina, y ya son 16 temporadas consecutivas. Por su parte, la 
escuadra femenina descendió a Primera División por escasos puntos. A nivel individual, en esta temporada se han 
batido récords de Canarias, se han establecido increíbles marcas personales y hemos visto a nuestros deportistas 
representar a España en citas internacionales de gran nivel. Esto no sería posible sin el respaldo de 
patrocinadores y colaboradores”.
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En este sentido, fue muy destacada la presencia en este encuentro de Fernando Sánchez, representante de la 
Fundación CajaCanarias, entidad que impulsó la creación del equipo y que apoya el atletismo desde hace 
décadas. “Estar aquí hoy es un aliento para nosotros. Nos entusiasma poder compartir proyectos con presente y 
futuro. Crear sinergias con el Ayuntamiento de La Laguna es también muy ilusionante para la Fundación 
CajaCanarias”, compartió.

Nuevos proyectos

El presidente del equipo aprovechó la reunión para presentar nuevos proyectos que vienen a dar un impulso y 
promoción al atletismo hecho en Canarias. Entre ellos, el Tenerife CajaCanarias rescató este año su campus de 
verano, que se ha realizado con la colaboración del Servicio de Deportes de la Universidad de La 
Laguna. “Estamos muy contentos con el resultado obtenido”, apuntó tras desvelar que más de un centenar de 
niñas y niños de todas las edades han tenido la oportunidad de descubrir este y otros deportes.

Tanto Héctor Galván como Macarena Chico presentaron también otras iniciativas que tienen previstas para el 
curso que viene, como la realización de las primeras Jornadas Formativas enfocadas a entrenadores y monitores 
que desarrollen su trabajo en las islas. Estas jornadas buscarán la puesta en valor y la actualización de estas 
personas encargadas de formar a los futuros atletas.

En lo que se refiere a competiciones, el equipo ya trabaja en la construcción de su Criterium de Invierno de 
saltos, lanzamientos y pruebas combinadas, una cita fundamental para los atletas canarios ya que brinda la 
primera oportunidad para medir sus fuerzas de cara a las competiciones de pista cubierta y conseguir marcas que 
abran puertas a los nacionales.

En definitiva, una reunión que Héctor González califica de “provechosa” y en la que se ha avanzado que, en los 
próximos meses, concretamente en septiembre, se realice otro encuentro, para tratar cuestiones sobre la nueva 
temporada y los diferentes proyectos.

https://www.aytolalaguna.es
http://www.aytolalaguna.es/CDN/files/actualidad/noticias/.galleries/IMAGENES-Noticias/2024/07/Recepcion-2.JPG

	Luis Yeray Gutiérrez conoce el nuevo proyecto deportivo del Tenerife CajaCanarias y su labor de cantera

